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-AR-ER

-IR

IMPERATIV
2. Person positiv

-a tú

-ad vosotros / -as

-etú

-edvosotros / -as

-etú

-idvosotros / -as

Der Imperativ hat eigene Endungen
nur für die bejahende 2. Person.

Die restlichen Personen und
alle verneinenden Formen des
Imperativs verwenden dieselben
Formen wie der Präsens Konjunktiv.

decir       di           sagen
hacer      haz         machen / tun
oír          oye         hören
poner      pon        stellen / setzen
salir        sal          ausgehen
tener       ten         haben / besitzen
venir       ven         herkommen
estar       está       sein / s. befinden
haber      he          haben [Hilfsverb]
ir             ve          hingehen
ser          sé          sein

UNREGELMÄßIGE 2. Pers. Sing.

Wenn "os" angehängt wird, entfällt
Konsonant "d" vor dem Pronomen: 
"amad + os" > "amaos" 
"poned + os" > "poneos"
"decidid + os" > "decidíos"

Sonderformen der 2. Person Plural:

    

DER PRÄSENS KONJUNKTIV:
-AR            -ER             -IR

    

-e                        -a
-es                      -as
-e                        -a
-emos                 -amos
-éis                     -áis
-en                      -an

 


